



Peringati Hari Disabilitas, Siswa SLB Berkreasi dan Berharap Mendapat Pekerjaan Layak

POLMAN – Para siswa penyandang disabilitas dari Sekolah Luar Biasa (SLB) di Polewali Mandar, Sulawesi Barat, tunjukkan bahwa dengan kekurangan bisa berkreasi melalui peringatan Hari Disabilitas Internasional. Senin, 03 Desember 2018.

Ketua Gerakan Mencegah dan Mengobati (GMDM) DPD Sulbar, Sri Hastuti yang pimpin karnaval siswa SLB mengatakan, walaupun siswa SLB ini adalah orang-orang yang kurang beruntung karena cacat fisik, namun berharap dikemudian hari tetap bisa

mendapatkan lapangan kerja yang layak.

“Mungkin belum terlalu banyak lapangan kerja buat mereka, tapi kami harap dikemudian hari mereka bisa mendapatkan pekerjaan yang sesuai jasanya.” Kata Ketua Gerakan Mencegah dan Mengobati (GMDM) DPD Sulbar, Sri Hastuti.

Sementara itu Kepala Sekolah Luar Biasa (SLB) Polewali, Sohani mengatakan, sejumlah kegiatan dilaksanakan dalam rangka memperingati hari disabilitas Internasional dimulai pada Jum'at hingga Sabtu minggu lalu.

“Kita utamakan pada pengarahannya bakat minat anak dan dengan adanya kegiatan ini kami berharap masyarakat bisa membuka pemikiran mereka bahwa penyandang disabilitas tidak boleh mendapat diskriminasi namun hak mendapatkan pendidikan menjadi harus.” Kata Kepala SLB, Sohani.

Pada puncak peringatan Disabilitas Internasional yang jatuh pada 03 Desember 2018, 90 orang siswa SLB Polewali yang terdiri dari pelajar tingkat SD, SMP dan SMA ikut dalam kegiatan karnaval yang dimulai dari halaman SLB Polewali yang dilepas secara resmi oleh Kapolres Polman dan jalannya karnaval dikawal oleh anggota patroli Satlantas Polres Polman.

Sohani mengatakan, para siswa sengaja mengenakan pakaian adat sebagai gambaran yang disampaikan kepada masyarakat melalui karnaval bahwa mereka juga berbudaya dan pakaian yang dikenakan merupakan kemauan siswa dan orang tuanya sendiri.

“Selain mengenakan pakaian adat pada bagian barisan terdepan juga mengarak bendera merah putih yang cukup panjang hal tersebut merupakan salah satu wujud cinta tanah air.” Ujar Kepala SLB, Sohani.

Laporan : Sukriwandi